

チャレンジ



三ツ瀨小学校5年生
学年通信2月号
令和5年2月

寒さに負けず、がんばろう！

もうすぐ立春を迎えようとしていますが、まだまだ冷たい風が身にしみるこの時期です。そんな中、元気いっぱい運動場で遊んだり、教室で朗らかに友達と談笑したりする子どもたちの姿を見ると、こちらまで力が湧いてきます。

5年生として過ごす日々も残りわずかとなりました。これまでの生活を振り返り、目標を持たせることで学年のまとめをさせていきたいと思ひます。

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2 一斉下校 14:45	3	4 資源回収
5	6 カウンセラー来校日	7 ⑥委員会	8	9 通学団会 一斉下校 14:45	10	11 建国記念日 地区作品展～12日 (西部コミュニティー)
12	13 カウンセラー来校日	14 一斉下校 14:30	15	16 パトボラ感謝の会 一斉下校 14:45	17 教育相談週間	18
19	20 カウンセラー来校日 一斉下校 14:45	21 ⑥クラブ(最終)	22	23 天皇誕生日	24 一斉下校 14:45	25
26	27 カウンセラー来校日	28 ⑥代表委員会 ⑥ワックスがけ				

学習の予定

国語科	大造じいさんとガン、この本おすすめします
算数科	割合のグラフ、角柱と円柱
理科科	電流がうみ出す力、ふりこのきまり
社会科	情報を生かす産業、自然災害を防ぐ、わたしたちの生活と森林
体育科	ボール運動(1組:バスケットボール、2組:サッカー)、体づくり運動
図工科	言葉から想像を広げて「銀河鉄道の夜」
音楽科	ききどころを見つけて
家庭科	物を生かして住みやすく

最高学年に向けて

今年度の「卒業生を送る会」も、密を避けるため、卒業生へのビデオレターと教室や体育館、階段の飾り付けを行うことになりました。今は、実行委員会が放課の時間などを使って一生懸命に企画・準備を進めています。5年生にとって「卒業生を送る会」は、在校生の中心となり、自分たちが次の最高学年として自覚が芽生える大切な活動です。一人一人が責任をもって参加できるよう、励ましていきたいと思えます。

実行委員の活動の様子



6年生を送る会のテーマを考え、各クラスに掲示するポスターを作成しているシーンです。今年度は、「みんなで協力『ありがとう』を心に」に決定しました。6年生に感謝するだけでなく、自分たちの成長を見せようという思いが込められています。1月末からは、動画の実行委員と飾り付けの実行委員が本格的に動き始めました。